

Einladung zur Diskussion am Mittwoch, 28. 10.2009 Thema: Friedenssteine

Sehr geehrte Damen und Herren,

die „Friedenssteine“ des Bildhauers Wilfried Behre sollen wieder auf dem Opernplatz in Hannover aufgestellt werden! Über diese Forderung zahlreicher hannoverscher Bürger werden der Künstler und sein Unterstützerkomitee mit hannoverschen Ratfrauen und Ratsherren diskutieren.

Die Veranstaltung findet am kommenden Mittwoch, am 28. Oktober 2009, statt. Sie beginnt um 18 Uhr in Lühmann's Hotel am Rathaus (Friedrichswall 21, gegenüber dem neuen Rathaus).

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind ebenfalls eingeladen. Der Eintritt ist frei. Über eine Berichterstattung in den hannoverschen Medien würden wir uns freuen. Behre wird an diesem Abend auch eine neue künstlerische Aktion zivilen Ungehorsams vorstellen.

**Die Friedenssteine sind anstößige Steine. Sie haben eine heftige Debatte ausgelöst, seitdem die Stadtverwaltung diese zerbrochene Sandsteinplatte mit der eingemeißelten Aufschrift „Nie“ „wieder Krieg“ im vergangenen Jahr gegen den Protest des Künstlers und zahlreicher Bürgerinnen und Bürger vom Opernplatz entfernt hat. Seitdem wird über die Steine und ihren Standort unter vielerlei künstlerischen und politischen Gesichtspunkten gestritten. Der Künstler und sein Unterstützerkomitee fordern die Wiederaufstellung der Friedenssteine in der Grünanlage neben der Oper. Die CDU-Ratsfraktion hat den Tramplatz vor dem Neuen Rathaus vorgeschlagen, die Stadtverwaltung favorisiert den Hiroshima-Friedenshain. Nun soll die Diskussion mit den gewählten Ratfrauen und Ratsherren geführt werden mit dem Ziel, eine Entscheidung im hannoverschen Rat herbei zu führen. Mehr Infos unter: www.stoneart-behre.de
Kontakt zum Unterstützerkomitee: wilfried@stoneart-behre.de**

**Mit freundlichen Grüßen im Auftrag des Unterstützerkomitees
Rainer Butenschön
(Vorstand des Friedensbüros Hannover e.V.)**